

仙台市立高森小学校



未来を切り拓き たくましく生きる 心豊かな子どもの育成



校長 阿部淳一



PTA会長 高橋美貴子

校長先生からのメッセージ

仙台市北部にある高森小学校は、昭和52年に開校し今年44年目を迎えました。広い校庭には「にこにこ山」「いきいき山」「学童農園」があり、豊かな自然の中で児童はのびのびと活動しています。254名の児童はいつも元気でさわやかなあいさつをすることができます。一人一人が自分の課題に粘り強く取り組む姿を目指した学習と「自分のよさ」「友達のよさ」に気付き、思いやりの心を育む教育活動を行っています。

令和2年度の主な取り組み

右側の写真は地域の方々の協力による毎日の教室や物品の消毒、児童1人1枚へ手作りマスクの配布、修学旅行、コロナ渦でも必要不可欠と判断し町内会と合同で行われた地域防災訓練の1コマです。今年度は、コロナの影響による行事の縮小や新しい生活様式の実践など高森小学校スタンダードとして、小学校に関わる全員で一丸となって子どもたちが安心して学習生活を送れるよう取り組んでいます。



あいさつがこだまする 笑顔あふれる高森小学校

ひばり祭り



運動会



- にこにこと関わる力
- いきいきと学ぶ力
- すくすくと育つ力

の3つの力を、自然豊かな恵まれた環境で身につけながら、子供たちは毎日元気いっぱい学校に通っています！

花植えネットワーク



教頭先生



落ち葉ひろい



高森農園 いもほり

40周年記念キャラクター
ひまらいおん